

REUNION AD-HOC SARDINA CCSUR. BURERA 2/11/2017

PROPUESTAS GOLFO DE CÁDIZ.

Las propuestas de los representantes del Golfo de Cádiz se plantean en tres aspectos como son:

a) RECONOCIMIENTO DE LA SITUACIÓN DE LA PESQUERÍA

- El modelo de gestión de los últimos años no ha sido el más acertado y esto ha provocado importantes problemas tanto para la flota como para las administraciones competentes, lo que ha provocado cierres prematuros y excesos de pesca en determinados momentos con los consiguientes problemas de mercado.
- Existe un reconocimiento de la mala situación de la pesquería a nivel global, no obstante, es cierto que también existen evidencias sobre el terreno de la presencia de importantes cantidades de recurso. Esta evidencia debe ser otro punto más a tener en consideración en la evaluación de la pesquería.

b) PROPUESTAS DE GESTIÓN

- Reducción del meses de pesca a 4-5 meses (15 de mayo a 15 de septiembre).
- Establecimiento de capturas máximas diarias (1000 A 1200 kg) y por semana (3000-3600 kg).
- Aunque las posibilidades de pesca están finalmente repartidas por buque, sería recomendable reforzar la gestión colectiva por puertos y/u organizaciones sectoriales, asumiendo éstas un mayor papel en el control de las capturas.

c) PROPUESTAS DE ANALISIS E INVESTIGACIÓN

- Mejorar el intercambio de información entre el sector y los organismos de investigación en la evaluación y seguimiento de la pesquería.
- Participación del sector en las reuniones ICES como oyentes.
- Insistir en la necesidad de segregación de las Unidades de Gestión
- Realización por parte del Ministerio de un análisis socio-económico por puertos/zonas del grado de dependencia de la flota respecto a la sardina.
- Desarrollo de un estudio específico paralelo al seguimiento de la pesquería que evalúe la relación entre los factores ambientales y la situación de la pesquería. Que pasaría si se demuestra que los motivos de la mala situación de la pesquería es debido a factores ambientales y no ha la mortalidad por pesca??